



## Trois choses que nous pouvons tous apprendre de la fondation d'une nouvelle Église



Die Majore Johannes und Anita Breiter (links) mit den Mitgliedern des Korpsrats Dagmersellen Matthias Schärli, Karl Loosli und Andrea Koch.  
© Paul Mori / Libre de droits

### **Nous nous sommes entretenus avec l'équipe qui crée le nouveau Poste (paroisse) de l'Armée du Salut à Dagmersellen (LU).**

De ces entretiens passionnants, nous avons tiré trois enseignements, qui valent pour chaque personne qui veut réali-ser quelque chose de nouveau, que ce soit une Église, un club local ou une autre idée.

De la création du nouveau Poste de l'Armée du Salut de Dagmersellen, nous pouvons apprendre que la prière constitue un outil très puissant pour commencer un nouveau projet. La prière aide à réaliser des projets plus grands que nous ne pouvons l'imaginer. La prière garantit que nous suivions un plan qui est inspiré par Dieu. Une prière permet des miracles comme le fait de vivre la construction d'une nouvelle Église !

### **Que se passe-t-il à Dagmersellen ?**

À Dagmersellen, les officiers de l'Armée du Salut Anita et Johannes Breiter créent, avec le concours d'une équipe de personnes motivées du lieu, un nouveau Poste de l'Armée du Salut. L'équipe a débuté ce processus il y a plusieurs années par des prières. Aujourd'hui, elle propose un culte du dimanche à différents petits groupes à raison de deux fois par mois. Par ailleurs, le groupe de travail est encore toujours actif dans la rue et prie afin de connaître le plan que Dieu a pour l'Armée du Salut dans la région.

### **Enseignement no1 : Arrêtez de travailler. Priez et écoutez.**

De personnes qui font bâtir une nouvelle Église, on attendrait qu'ils nous disent : « Travaillez plus fort et davantage ! » Mais le conseil de Johannes Breiter, responsable du Poste de l'Armée du Salut de Dagmersellen, à l'intention des collaborateurs assidus, est tout autre :  
« Arrêtez de travailler. Arrêtez de chercher de nouvelles idées, de nouvelles choses à faire. Arrêtez-vous tout simplement. Priez et écoutez ce que Dieu vous dit. »

En tant que chrétiens, nous croyons à un plan merveilleux pour chacun de nous, pour notre communauté, pour notre pays et notre monde. Plutôt que de travailler à notre propre petit plan, il est judicieux de trouver la paix pour alors, à partir de là, nous prendre le temps de prier. Cela aide à comprendre les inspirations célestes qui, en fin de compte nous révèle ce qu'est le plan de Dieu.

Johannes Breiter partage avec nous ce verset biblique spécifique, dans lequel Dieu dit ce qui suit :

« Fais appel à moi et je te répondrai. Je te révélerai des réalités importantes et inaccessibles, des réalités que tu ne connais pas. » (Jérémie 33:3)

Johannes rajoute : « Lorsque tu lis ces lignes, cela te donne un énorme élan de motivation ! » Ce n'est pas une affaire compliquée : adresse-toi simplement à Dieu et il te communiquera des plans passionnants.

### **Enseignement no2 : Va par les chemins !**

Lorsque l'équipe a commencé son travail, elle n'avait pas de programme avec des idées concrètes. Alors, nous ne sommes pas simplement restés assis confortablement sur notre chaise de bureau. Non ! L'équipe s'est rendue dans la rue et a commencé à prier pour les personnes de la région ou des villages.

Nous en avons tiré l'enseignement que, lorsque tu as un rêve, un plan ou une nouvelle idée, tu ne devrais pas rester traîner paresseusement chez toi, mais

plutôt sortir et être présent là où tu veux agir. Même si tu ne peux pas faire grand-chose dans l'immédiat, tu peux malgré tout être présent et prier pour les gens des alentours.

### Enseignement no3 : Écris ce que Dieu t'a dit !

Anita Breiter, responsable de l'Armée du Salut de Dagmersellen, sait que parfois le groupe de travail ne progresse pas, car il oublie ce qu'était le plan de Dieu. « Nous oublions régulièrement ce que nous avons entendu de la part de Dieu. » dit-elle. C'est pourquoi Anita fait un journal de bord sur les inspirations reçues de Dieu. Ce journal de bord aide fréquemment l'équipe à revenir à ces inspirations. De cette manière, on évite de se perdre dans le travail et on garantit qu'on poursuive les plans de Dieu.

#### **Que peux-tu faire aujourd'hui ?**

Nous te recommandons maintenant de recourir davantage à la prière. Tu peux par exemple prier pour ce défi à venir à Dagmersellen.

« Pour l'heure, nous n'avons pas encore de famille de Dagmersellen qui viennent chez nous au Poste. Nous prions Dieu, pour qu'il nous envoie des familles de ce village, afin que nous puissions continuer à étendre le Royaume de Dieu avec elles. » explique Anita.

→ Prends part à [cette prière](#) !

#### **Auteur**

Armée du Salut Dagmersellen

#### **Publié le**

13.11.2019